

Rhein-Neckar-Zeitung, 06.12.05

Kulturstammtisch

Auf Initiative des Mannheimer Bundestagsabgeordneten Lothar Mark (SPD) wurde in Berlin ein „Kulturstammtisch Baden-Württemberg“ ins Leben gerufen. Bei den alle zwei Monate stattfindenden Begegnungen trifft man sich zum kulturellen und politischen Austausch, aber auch zum Amüsement. Gewünscht ist eine Programm Mischung aus interessanten hochkarätigen Kulturhighlights und zarten Pflänzchen von Klein- und Avantgardekunst. Informationen: www.kultisch.net.